

# GEMEINDEWAHLEN 2026

Im ganzen Kanton finden im Frühling 2026 Wahlen statt. Gemeinderäte, Stadträte, Schul- und Kirchenbehörden, Sozialbehörden und weitere werden neu besetzt. **Als EDU wollen wir auch mitbestimmen und mitgestalten.**

Das braucht zwar etwas Mut und es gibt auch ein bisschen Arbeit, aber wie heisst es im 2. Timotheusbrief? «Denn Gott hat uns nicht einen Geist der Verzagttheit gegeben, sondern den Geist der Kraft und der Liebe und der Besonnenheit.» Und weiter heisst es «Schäme dich nicht, Zeugnis abzulegen für unseren Herrn.» Das wollen wir auch in der Politik. Darum: melden Sie sich, wenn Sie aktiv in einem Amt Zeugnis für unseren Herrn ablegen und mitarbeiten wollen. Es gibt viel zu tun und «Die Ernte ist gross, Arbeiter aber sind wenige.»

Die Karte gibt einen Überblick über die Gemeinden, die über ein Gemeindeparlament verfügen. Wir wollen wenn immer möglich in allen Parlamentsgemeinden mit einer eigenen Liste antreten. Die Wahllisten zu füllen, ist immer eine Herausforderung. **Darum: melden Sie sich bitte! Die EDU Bezirkssektion und die Wahlkommission der Kantonalpartei unterstützen Sie wo immer nötig.**

PS: auch in allen anderen Gemeinden gibt es Wahlen. Wenn in Ihrer Gemeinde ein Rücktritt aus einer Behörde angekündigt wird: melden Sie sich beim EDU Bezirksvorstand. Wir freuen uns über alle, die die Werte der EDU in öffentlichen Ämtern vertreten wollen.

